

Las noticias más destacadas del mes.

[Ver en tu navegador](#)



NOTICIAS
AGOSTO



Éxodo rohingya: un año después

[700.000 rohingyas han huido de Myanmar a Bangladesh](#)

Desde el 25 de agosto de 2017, más de 700.000 rohingyas han tenido que huir de la violencia extrema en Myanmar para malvivir en campos en Bangladesh. Un año después, siguen soportando condiciones de vida inaceptables. La negación de su estatus de refugiados hace que se enfrenten a un futuro incierto y a un limbo legal.



Vacunamos a más de 200.000 niños contra 9 enfermedades

En República Centroafricana, el conflicto y los desplazamientos de población habían dejado a miles de niños sin proteger. Hemos finalizado con éxito una campaña masiva de vacunación de dos años contra nueve enfermedades comunes.



Es una vergüenza y está en Europa

En Moria conviven la reclusión, la violencia y el caos. En este campo de la isla de Lesbos, en Grecia, más de 8.000 personas malviven hacinadas y sufren todo tipo de violencia -incluida sexual-, traumas y graves enfermedades mentales.



Tratamos a 31 pacientes confirmados de Ébola

Hemos abierto un nuevo centro de tratamiento y aislamiento en la localidad de Mangina, considerada el epicentro de este décimo brote en



Yemen: viviendo bajo los bombardeos diarios

En el hospital de Haydan, en Saada, ofrecemos cobertura médica a miles de yemeníes curtidos en la violencia. En esta región montañosa, el

República Democrática del Congo.
Hay seis casos sospechosos más.

transporte es muy difícil: llegar al médico es un desafío mortal.



Conoce a Abla, nuestra comadrona en Irak

Te presentamos a Abla Alí, comadrona. Huyó de Siria y trabajó en nuestra maternidad del campo de refugiados de Domiz, en Irak. Allí ayudó a nacer a centenares de niños.



**HAZ UN DONATIVO A
SUDÁN DEL SUR**

Próximo evento:

Exposición 'Sin ellas no hay futuro'

Hasta el 15 de septiembre

Donostia-San Sebastián